

Fecha: 12-10-2024 Medio: El Lector Supl.: El Lector Tino: Noticia general

o: Noticia general

Título: Voto informado: candidatos a la alcaldía de Curicó protagonizarán debate en la UCM

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Vota informado: Candidatos a la alcaldía de Curicó protagonizarán debate en la UCM

Pág.: 11 Cm2: 416,2 VPE: \$203.948

El evento, organizado por la Escuela de Administración Pública de la UCM en Curicó, reunirá a los postulantes que buscan liderar la segunda comuna más poblada de la Región del Maule.



La Universidad Católica del Maule (UCM) será el escenario de un debate clave entre los aspirantes a la alcaldía de Curicó, el próximo martes 15 de octubre, a las 11:00 horas. La jornada, que tendrá lugar en el teatro del Centro de Extensión de la sede de la Casa de Estudios Superiores, estará abierta al público, brindando a la comunidad la oportunidad de conocer de cerca las propuestas y los desafíos locales.

En ese sentido, el evento "busca fomentar el diálogo político, donde los asistentes tendrán la posibilidad de interactuarán con los postulantes, conociendo las propuestas a las principales necesidades que

aquejan a la comunidad, las que se abordarán como ejes temáticos fundamentales para el desarrollo de la comuna", señaló el organizador de la actividad y académico de la Escuela de Administración Pública de la UCM, Sr. Baldomero Caniullán Melín.

Desafíos de la administración local

Frente a este crucial proceso electoral, en el que se elige al responsable de coordinar los recursos y servicios públicos de cada comuna, la decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la UCM, Dra. María Haydée Fonseca, destacó importantes desafíos que enfrenta la gestión pública.

"Sabemos que en Chile, lamentablemente, continuamos teniendo altos índices

de desigualdad y, a nivel territorial, esto se agudiza aún más. Entonces, es importante fomentar desde los gobiernos locales una mayor integración territorial y descentralización de las oportunidades", señaló. Asimismo, subrayó la urgencia de "abordar el cambio climático con decisiones estratégicas respecto al uso de los recursos hídricos y el manejo de residuos. Necesitamos cuidar el medio ambiente y tomar medidas ahora",

De este modo, la jornada promete ser una instancia relevante para que la ciudadanía se informe y participe activamente de este próximo proceso cívico, contribuyendo al fortalecimiento de la democracia local.